

Werkstattwagen „INTELLIGENT TOOLS“ Workshop trolley „INTELLIGENT TOOLS“



Stabiler Griff mit integrierter Start/Stop Automatik zum einfachen Lösen der Feststellbremse. Beim Loslassen des Griffes wird die Feststellbremse automatisch betätigt.

Stable handle with integrated Start/Stop automatic for easy release of the brake. When releasing the handle the brake is automatically actuated.



Die Synthese aus Raum, Sicherheit und Ergonomie. Der weltweit erste Werkstattwagen mit automatischem Softeinzug und Sicherheits-Zwei-Rad-Bremssystem mit Start/Stop Automatik.

- Automatisches Bremssystem
- Automatischer Softeinzug der Schubladen
- Aus Stahlblech, hochwertige Arbeitsplatte aus Holz
- 2 Lenkrollen, 2 Festrollen, Tragfähigkeit max. 600 kg

The synthesis of space, security and ergonomics. The world-wide first workshop trolley with automatic drawers soft close and security-2-wheels braking system with automatic start/stop mechanism.

- Automatic braking system
- Automatic drawers soft close
- Sheet steel, high-quality wooden worktop
- 2 steering rollers, 2 castors, total carrying capacity max. 600 kg

Abmessungen 1170 x 660 x 1020 mm
Dimensions

Ablagefläche 900 x 520 x 30 mm
Working top

11 Schubladen Drawers

①	6 Schubladen	565 x 415 x 50 mm
②	1 Schubfach	565 x 415 x 110 mm
③	1 Schubfach	565 x 415 x 170 mm
④	1 Schubfach	440 x 150 x 255 mm
⑤	1 Schubfach	440 x 150 x 420 mm
⑥	1 Schubfach	540 x 360 x 50 mm
⑦	1 Ablagefach	700 x 390 x 65 mm

ca. 30 kg Belastbarkeit pro Schubfach,
Leergewicht ca. 110 kg

approx. 30 kg loading capacity for each
drawer, weight empty approx. 110 kg

Werkstattwagen „INTELLIGENT TOOLS“ Workshop trolley „INTELLIGENT TOOLS“

A Kugelgelagerte Teleskopschienen voll ausziehbar und belastbar mit gedämpftem Softeinzug.

B Optimale Raumaussnutzung durch senkrecht angeordnete Schubladen für Verbrauchsmaterial und Werkzeuge.

C Alufelgen mit Niederquerschnittsreifen und Sicherheits-Zwei-Rad-Brems-system. Die automatische Betätigung garantiert einen sicheren Stand auch bei unebenen Bodenverhältnissen.

D Griffleiste aus hochwertigem Lufffahrtaluminium.

C+E Stabiler Griff mit integrierter Start/Stop Automatik zum einfachen Lösen der Feststellbremse. Beim Loslassen des Griffes wird die Feststellbremse automatisch betätigt.

F Zwei separat abschließbare Staufächer, zur sicheren Aufbewahrung von hochwertigen Meß- und Prüfgeräten.

A Telescopic slides with ball bearings fully extendable, with high load capacity and damped soft close mechanism.

B Optimal utilization of space by vertically arranged drawers for consumables and tools.

C Alloy wheels with low profile tyres and safety 2-wheels braking system. The automatic operation ensure a safe stand, also on uneven ground conditions.

D Handle made of aeronautical aluminium.

C+E Stable handle with integrated Start/Stop automatic for easy release of the brake. When releasing the handle the brake is automatically actuated.

F Two separately lockable storage compartments, for safe storage of high value testing equipment.



YouTube



Variable Bestückung der Schubladen mit HEYCO Modulen. Ausgleichsmodul (leer) geeignet zum Lagern von Kleinteilen.

Variable assembly alternatives of the drawers with HEYCO modules. Spacing module (empty) suitable for storing small parts.

Code	g	1	EAN
01127010020	110000	1	4024089373004